
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Radestock berichtet, im Ansatz gebe es ein solches Angebot bereits, die Nutzung 
der Linie 77 sei am Wochenende kostenlos. Das Busfahren müsse grundsätzlich „billiger“ 
werden, aber hierzu solle vorab ein Gesamtkonzept erstellt werden. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig ab-
gelehnt. 
 


